



Babilou s'engage pour la Petite Enfance

Nous sommes très heureux de voir la mobilisation du gouvernement en faveur du Service Public de la Petite Enfance à la suite du plan annoncé par la Première Ministre Elisabeth Borne. C'est un enjeu sociétal majeur, et Babilou, fort de son expérience de 20 ans, salue ces actions en faveur de métiers porteurs de sens et souhaite contribuer à améliorer le service fourni par les crèches au bénéfice des enfants, et, plus largement, aux familles.

Le gouvernement a présenté 4 grands piliers dans son plan d'action : une meilleure coordination entre les acteurs, des moyens supplémentaires, un meilleur accompagnement des parents et bien sûr la qualité d'accueil. Babilou s'engage à apporter à l'ensemble de la communauté son expertise et à s'engager sur toutes ces questions.

La revalorisation des professionnels de la petite enfance est depuis toujours au cœur de nos engagements. Notre **école de Puériculture Paul Strauss** est un atout pour travailler à la fois sur la diversification des canaux de recrutement et sur l'enrichissement du curriculum de formation. Par ailleurs, notre **référentiel interne ELSA®**, récemment pris en exemple par l'IGAS, pourra nourrir la réflexion autour de l'élaboration d'un label exigeant pour la qualité de l'accueil. Certifié par un organisme indépendant, notre label ELSA® comprend en effet six engagements déclinés en 500 critères mesurables qui sont audités chaque année dans toutes nos crèches et permet une amélioration continue de la qualité de nos services au sein de nos établissements.

Nous sommes conscients que la route est encore longue et que les défis sont nombreux. Nous connaissons la tension permanente sur les ressources, qui peut provoquer parfois des frustrations dans les familles. L'augmentation du nombre de places d'accueil ne pourra aller qu'avec un plan ambitieux et concret à destination des professionnels.

Nous sommes aux côtés du ministre Jean-Christophe Combe pour avancer ensemble sur tous ces chantiers passionnants. Nous sommes convaincus que c'est en unissant nos forces avec tous les acteurs du secteur que nous relèverons ce défi.

Désormais, place à l'action !

Vincent Bulan
Directeur Général